

南城市立 玉城中学校 進路通信

羅針盤



第3号 生徒保管用 保護者用 令和5年7月3日

6月30日(金)5/6校時に教室で、「先輩に学ぶ進路学習会」を実施しました。 「特別できる」を 向陽、知念、開邦、那覇商業、沖縄工業、沖縄水産、糸満、豊見城の8つの高校から11名の玉城 中学校卒業の先輩方が、体験談と激励に来てくれました。

高校の楽しい様子や受検生の時の勉強方法のコツ、志望動機、中学と高校の違い、面接で聞かれた事、長い休みの過ごし方、アドバイス等、今、受検生に必要な事が聞けたと思います

3年生も、普段よりも真剣な様子で先輩達の話を聞き、メモをとっている姿も見られ、進路選択にとても良い機会になったと感じました。

以下に、学習会の感想と先輩方からのメッセージを掲載致します。

私は今、3つの志望校で迷っているので、先輩方のアドバイスとかを聞けて良かったです。水産や商業、工業では、いろんな資格が取れることが分かったので、それも高校を決めるときの参考にしようと思いました。(4組女子)

先輩の大半が、過去問を解いたと言うことだったので、私も解こうと思った。また、向陽高校の先輩は春休みから既に勉強を始めていたと言っていたので、私もそろそろ始めようかと思った。(4組女子)

高校生活を楽しんでる感あって、先輩方がキラキラしていた。特にびっくりしたのが、商業高校の先輩のお辞儀がめちゃくちゃきれいだったこと。ちゃんと教育されているんだなと思った。先輩方が口を揃えたのは、「睡眠の確保」「過去問の大事さ」だった。やっぱり過去問は大事らしいから本や言ったら探した方がいいのか?今、自分が直面している進路についての課題が多すぎてどう処理していいのか分からない。目標を立てるのが先か、今できることをすぐやるか、迷いが生まれている中、先輩方のアドバイスが少

スマホばかり触るんじゃなくて、親に 預けたり、電源を切ったりしてちゃん と集中する。(4組女子)

内容が非常に興味深いもので、2時間集中して聞いていられました。その中で一つ共通のものを発見しました。それは、「学校(高校)の楽しさ」でした。(4組男子)

同じ高校でも学科によってやることが全然 違うのでびっくりしました。進路決定までい ろんな先輩の話を聞いたり、自分で調べた り、見学に行ったりしたい。(1組女子)

学科の選択や外国語を学ぶところの多さ に驚きました。受検勉強では、過去問を解く ことやスマホ使用を制限した先輩が多く、 自分も少しずつやっていけるようにしたい です(1組男子)



しだけ役に立った気がした。(1組女子)

沖縄水産は名前に「水」ってついているから、海の生物とかだけをやるのかなと思っていたけど、総合学科というものがあって、その中の生涯スポーツ系列があるのは全く知らなかった。(1組女子)

各高校で様々な資格が取れる。学校行事がとても楽しそう。玉中にない部活動があって面白そうだ。(1組男子)



「番大事だと思ったことは、中学校生活では「寝ない」「早めに 高校を決める」「理解は授業中に!」「先生の話は聞く」「過去 問を解く」そして「受検生としての意識を持つこと」だと感じま した。この6つはこれから実践しようと思います(1組女子)

今から受検勉強をした方が良いなと思った。(2組男子)

今まで興味のなかった高校も今日の先輩方の話を聞いて楽しそう、行ってみたいという高校が増えました。商業系の高校に行こうと思っていたけど、普通高校でもいいのかな~と思いました。先輩方の言ってた勉強法を参考にしながらも頑張っていこうと思ったし、親に今からでも頼んで参考書なども買って、努力して勉強しようと思いました。(2組女子)



家で勉強したり、提出物を全部メ切以内に出せるように頑張りたい。(2組男子)

先輩方は夏休み頃から少しずつ勉強を始めている人も多かったので私も 夏休みからすこしずつ勉強を始めていこうと思った。(2組女子)

「高校楽しそう~」と思った。(2組男子)



自分の志望校を明確に決めて、その高校に行けるように 資格をとったり、評定をあげれるように今からでも努力す る事が大切だと改めて知ることができた。(2組女子)



8校の特徴や学科、取得できる資格など様々な事を知るきっかけになったのでとてもいい経験になったと思います。(3組女子)





向陽高校への進学も考えてたけど、田舎というのがあったので、那覇に進学していろんな事へ視野を広げてみるのもいいのかと考えるいい機会になった。高校進学は不安だったけど、少しだけ楽しみになった。(2組女子)

今まで自分で調べたものよりも実際に先輩達から話を聞くことで、より深く高校の特色や行事について知ることができました。受検勉強のアドバイスでは、計画を立てたり、一問一答や面接練習、過去問題を解くことなど受検生の意識を高めてやらないといけない事がたくさんあるんだなと思いました。(1組女子)

先輩方の話を聞くと、高校生活がとても楽しそうで受検勉強に少しやる気が出てきた。皆受験に向けて大切なことという話では同じようなことを話していたので、とても大切なんだなと感じた。あまり気にしていなかった高校がとても楽しそうだったので、基本どんな高校に行ってもハズレはないんだなと感じた。私は今まで向陽を目指していたけど他の高校も魅力的で迷いが出てきてしまった。もう一度多くの高校を調べ直して、自分が本当に行きたい高校に行けるように、選択ができるように勉強を頑張ろうと思う。(2組女子)

学校ごとに知らない行事ばかりで、(楽しそうだから)受験にやる気が出てきた。(3組女子)

こんなに大勢の前で堂々と高校の紹介や受験についてのアドバイスなどを言えるのがスゴいと思った。 (3組男子)